



Rosa Eva Díaz Tezanos, que visita esta semana los centros de Honduras que el Gobierno de Cantabria ha dotado de equipamientos, destaca la labor que el Instituto realiza en atención a la primera infancia, formación de educadores, educación en valores, alfabetización y supervisión educativa.

La consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos; el embajador de España en Honduras, Luis Belzús de los Ríos, y el ministro de Educación de Honduras, Alejandro Ventura, han inaugurado en Tegucigalpa el Instituto Cantabria-José Félix García Calleja.

Este Instituto para el Desarrollo y la Innovación Educativa (IDIE) es fruto del convenio marco de colaboración entre el Gobierno de Cantabria y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), en el que colaboran también los ministerios de Educación de España y de Honduras.

Compromiso del Gobierno de Cantabria con la cooperación internacional

La Consejera de Educación manifestó que con la inauguración de este centro se hace visible el compromiso del Gobierno de Cantabria con la cooperación internacional al desarrollo en el ámbito educativo. En su intervención, señaló que el Instituto Cantabria quiere colaborar al logro de una ciudadanía hondureña más formada y con mayores oportunidades en el ámbito personal, social y profesional.

Díaz Tezanos agradeció al ministro de Educación y a la OEI su colaboración con el Gobierno de Cantabria para ir construyendo juntos día a día la utopía de una sociedad mejor, a través de la mejor política social que existe que es la educación.

Por su parte, el Embajador de España en Honduras resaltó el honor y satisfacción de estar en este acto, porque significa un ejemplo del compromiso del Gobierno de España con la cooperación internacional al desarrollo, una prioridad política de primer orden desde el año 2004.

Igualmente, el ministro de Educación agradeció la presencia de la Delegación Cántabra en Honduras y lo que han supuesto todas las actuaciones que ha llevado a cabo el Instituto Cantabria desde 2008.

Instituto Cantabria. José Félix García Calleja



[aquí](#)